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Beginn 18:16

1 Begrüßung und Prüfung der Beschlussfähigkeit

Die Fachschaftsvertretung ist auf dieser Sitzung mit 09 gewählten Mitgliedern beschlussfähig.

1.1 Abnahme der Tagesordnung

Die Tagesordnung wurde mit (9m/0¬/0l) angenommen.

1.2 Protokolle

Das Protokoll der Sitzungen am 23.01.2024 wurde mit (7m/2¬/0l) angenommen.

2 Wahlen

2.1 Vorsitz

Der letzte Vorsitz Ole Hinkelmann sei seit dem 01.02.24 aus der FS zurückgetreten.
Es wurde Lena Lange zur Wahl als neuer Vorsitz der FS MaIn aufgestellt(8m/1¬/0l).
18:21 Uhr: Ole Gildemeister tritt der Sitzung bei.
18:22 Uhr: Leonie Nieß tritt der Sitzung bei.

2.2 Freie Mitglieder

Es stellt sich niemand zur Wahl.

2.3 Referate

Es stellt sich niemand zur Wahl.

3 Berichte

3.1 Vorsitz

Der Vorsitz berichtet, dass am Freitag die 30-Jahr-Feier der Sektion Informatik stattgefunden
habe. Tom Schulz habe als stellvertretender Vorsitz mit Professor Tantau eine Rede gehalten.
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Es kommt außerdem die Nachfrage, ob die Folien der 30-Jahr-Feier online veröffentlicht werden
würden, was nicht geklärt sei.
Es sei außerdem die E-Mail zur Lehrevaluation herausgegangen.

3.2 Referate

Es wird von der Kick-Off-Veranstaltung der Uni-App berichtet. Die Uni-App solle Features haben
wie einen digitalen Studentenausweis, der für das nächste Semester schon angeboten und zum
kommenden Wintersemester als Standard von Studierenden genutzt werden solle. Auch andere
Features sollen in der App angeboten werden, so das Moodle, ein Kalender und das Mensa-Menü.
Bei Fragen und Feedback könne man sich beim AStA-Vorsitz melden.

3.3 Andere Gremien

Aus der FS-ANT wird berichtet, dass am letzten Donnerstag der Dokumentations-Donnerstag
stattgefunden habe, ein Co-Working-Angebot für das Wiki-Seiten-Updaten. Außerdem finde
nächste Woche das Lernwochenende der ANT statt, es werden Helfende gesucht.
Aus dem Verwaltungsrat des Studentenwerks wird berichtet, dass deren Beiträge erhöht werden
würden, zum Wintersemester würden weitere 79 € dazukommen und zum folgenden Sommerse-
mester 89 €.

4 Lehre

4.1 SWEng Praktikum

Das SWEng-Praktikum wurde durch die letzte Evaluation wieder thematisiert. Dabei wurden
mögliche Kritikpunkte zum Modul abgewägt. Es melden sich Jan Böhmerle , Leonie Nieß und
Zahraa Rezk ein Gespräch mit den verantwortlichen Personen zu führen, um Verbesserungen
anzustoßen.
18:57 Uhr: Ole Hinkelmann verlässt die Sitzung.
19:01 Uhr: Niklas Dörfling tritt der Sitzung bei.

5 52,0 KIF in Kaiserslautern und 90. KoMa in Bonn

Es melden sich fünf, die die FS auf der KIF 52,0 vertreten würden. Pro Tagung würden nur die
Gebühren von max. vier über die Reisekostenverordnung erstattet werden. Es werden von der
FS Jan Böhmerle , Leon Birkhahn, Leonie Nieß , Marie Biethahn und Zahraa Rezk ausgesendet
und die Kosten der Entsendung der fünften Person getragen(10m/0¬/0l).
19:09 Uhr: Niklas Hörcher und Fabian Westphal treten der Sitzung bei.
Es findet sich niemand, die FS auf der KoMa zu vertreten.
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6 Veranstaltungen

6.1 Wüffel

Marie Biethahn berichtet, dass das letzte Wüffel gut gelaufen sei, es waren weniger Studierende
anwesend, die aber pro Kopf mehr verbraucht haben. Es wird ein Wüffel-Maskottchen in Erwä-
gung gezogen, ein Büffel. Dazu wird ein Meinungsbild angefertigt, ob ein Wüffel-Maskottchen
gewünscht werde(14m/6¬/1l). Dieses würde vom bisherigen, schon abgestimmten Budget
übernommen werden.
19:21 Uhr: Jonas Grugel verlässt die Sitzung.

6.2 Spieleabende

Leonie Nieß bedankt sich für die Unterstützungen für die Spieleabende.
Sie berichtet vom letzten Spieleabend, wo insbesondere 2 Spielgruppen anwesend gewesen seien.
Der Gremienspieleabend solle außerdem am 01.03. stattfinden.
Auch solle in der vorlesungsfreien Zeit ein Spieleabend für alle Studierenden der Uni stattfinden,
abgesehen von der FS MuG, deren Studierenden nach eigenen Angaben keine Zeit hätten.
Die FS Psy habe schon das Geld abgestimmt.
Es werden in der FS MaIn 30 € abgestimmt, die für den Spieleabend Ende März zum Kauf von
Snacks und Getränke genutzt werden können (10m/0¬/0l).
Zuletzt bestehe aus der ANT Interesse, die Spieleabenden im kommenden Semester mitzuorga-
nisieren. Ein Meinungsbild findet statt, ob die Studierenden der ANT mit zu den neuen Spie-
leabenden eingeladen werden(16m/6¬/0l). Es wird auch von der FS Psy Interesse geäußert
und ein gleiches Meinungsbild angefertigt(7m/15¬/1l).
19:40 Uhr: Anna Broschke verlässt die Sitzung.

6.3 Master-Ersti-Kennlerntreffen

Jonas Scheufele berichtet aus der Kerngruppe, dass Bemühen existieren, eine kleine Vorwoche
für die Master-Studierenden stattfinden zu lassen. Dabei würde Unterstützung für die Tipps und
Tricks auf Englisch gesucht.
Außerdem wolle man als FS ein Kennlerntreffen nur für MaIn-Studierende in der ersten Vorle-
sungswoche veranstalten. Dafür fand sich niemand zum Organisieren.

7 Fachschaftsinterna

7.1 Funktionsmailadressen

Das Referat für Öffentliches meldet sich dafür, die neuen Funktionsmailadressen zu betreiben.
Dies beinhalte die Aufgabe, die E-Mails an unsere Studierenden herauszusenden.
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Es wird darüber argumentiert, welchen Umfang eine E-Mail mit den beworbenen Events haben
solle. Es wird ein Meinungsbild angefertigt, ob die Termine für den Wüffel sowie den Spieleabend
gemeinsam in einer Mail gefasst wird (15m/6¬/0l). Außerdem wird gewünscht, dass in der
Mail die nächsten Sitzungen mit den aktuell online-einsehbaren Tagesordnungen beworben wer-
den (14m/6¬/0l).
19:42 Uhr: Anna Broschke tritt der Sitzung bei.

7.2 Aufwandsentschädigung

Der Tagesordnungspunkt wird vertagt.

7.3 Teambuilding

Es wird abgewägt, ob ein Teambuilding in der ersten Aprilwoche in der vorlesungsfreien Zeit
(0m), oder zum Anfang des Sommersemesters (10m) umgesetzt werden soll.

8 Sonstiges

Es wird eingebracht, ob man einen Kontakt zu der Kieler Informatik Fachschaft aufbauen wolle.
Dem wird zugestimmt.
Auf der Gremienfahrt soll es Briefumschläge für die Teilnehmenden gegeben haben, mit kleinen
Zettelchen, auf denen wertschätzende Nachrichten hinterlassen werden konnten. Aus der FS ANT
wird herangetragen, ob man sich daran beteiligen möchte, ein ähnliches Angebot stattfinden zu
lassen. Die Idee würde noch ausgearbeitet werden. Es meldet sich Anja Köhl .
Es wird außerdem erfragt, ob jemand sich für die Profs-Profession anlernen lassen will. Dafür
meldet sich Leon Birkhahn.

8.1 Verabschiedung von Prof. Möller

Der Tagesordnungspunkt wird gestrichen.

8.2 Sitzungen der anderen Gremien

Die nächsten Sitzungen der anderen Gremien finden sich im Gremienkalender.

8.3 Nächste Sitzungen der FS MaIn

Die nächste Sitzung der FS MaIn ist im Rahmen der MINT Sitzung in der vorlesungsfreien Zeit.
Ende 20:24
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